

K38 Italie swiss Team (French version) - 19 April 2010

K38 Italie swiss Team

Ce furent 4 jours intenses et de dur labeur ceux portés à terme par le K38 Italia Swiss Team de Francesco Nicotra, effectués à Genova Voltri la semaine passée, dans le but d'obtenir la qualification de Commissaire de course pour compétition de jet-ski.

Deux étapes différentes ont été nécessaires pour obtenir la qualification qu'ils désiraient : notre cours Base/Avancé qui enseigne le système de travail avec les Aquabikes de sauvetage, suivi par celui plus spécifique de Marshall, qui apprend en plus des règlements de course, l'organisation et la gestion d'un circuit de course composé de bouées.

Le cours du 10/11 avril organisé en collaboration avec Fabio Franconeri auprès de la section de la S.N.S de Voltri de laquelle il est le directeur, a été le point de départ de leur formation, redoublée encore plus stimulante grâce à la présence des apprenants Italiens déjà inscrits au cours de base et provenant de différentes régions Italiennes.

La collaboration a été immédiate entre les élèves Italiens et le Team Suisse, ayant aussi apporté leurs propres Aquabike et gentiment mis à disposition de tous les participants, lesquels auront eu la possibilité de se faire une opinion personnelle des avantages et défauts des différents modèles présents lors de ces journées de cours. (Indispensable de reconfrmer les excellentes performances des Aquabikes K38 Italia).

Les conditions météo auront vu une mer calme ainsi que le soleil durant la première journée, alors qu'une mer formée et un vent froid auront été les acteurs majeurs du deuxième jour, conditions à notre avis idéales pour apprendre en « condition réelle » et pour se convaincre encore plus, si besoin est, de la validité de ce système de sauvetage mais qui reste tout de même difficile si laissé entre les mains de personnes non spécifiquement formés.

Tout le monde était satisfait donc au terme de ce weekend qui aura vu la « naissance » de 9 nouveaux Opérateurs de Sauvetage K38 Italia dont, sans fausse fierté, 3 Opératrices féminines, auxquelles vont nos félicitations les plus sincères pour l'engagement démontré durant le cours.

Une fois la première phase terminée et nos « amis Italiens » salués, les journées du lundi et du mardi auront été dédiées à la formation spécifique du milieu des courses, comportant une nouvelle partie théorique dédiée aux règlements et au comportement d'un Officiel de course, et d'une partie dans l'eau qui aura vu les élèves prendre confiance avec les procédures de travail particulières, la gestion d'un circuit, du rapport avec les pilotes et le secours dans l'eau.

Cette dernière phase fut gérée et supervisée par Paolo Losa, titulaire de la AIF Pielletraining ai fpt.org

, opérateur K38 Italia et référence sur l'étude de la méthodologie de récupération d'un traumatisé en milieu aquatique.

La confrontation et les essais effectués en collaboration avec le staff médical présent dans le Team Suisse medical-team.ch, n'a fait que confirmer et renforcer notre conviction sur

l'excellent travail fourni par Paolo, sans compter les lignes des conduites correctes que nous enseignons lors de la récupération de victimes sur un Aquabike.

Prochain rendez-vous sera à Sanremo (IM) les 24 et 25 avril auprès de l'établissement Mirasole.

